
会議録要旨

(1) 会議の名称 令和 5年度第 2回花筐公民館運営協議会 

(2) 開催日時 令和 5年 11 月 29 日（水曜日）午後 7時 30 分～午後 8時 30 分 

(3) 開催場所 花筐公民館 研修室 

(4) 出席委員氏名 
大辻 恵子委員、坂川 雅宣委員、西村 俊哉委員、山田 昭栄委員、 

山本 典孝委員、吉川 美樹委員、若泉 陽三委員、輪違 與哲委員 

(5) 欠席委員氏名 
川端 和代委員、河村 和江委員、佐々木 昇委員、千秋 啓委員、 

水上 直子委員、森下 貴美江委員、山下 剛司委員 

(6) 出席所管課職員職氏名 館長 津田 睦夫、主事 吉村 貴子、主事 辻岡 秀美 

(7) 会議議題 

1. 協議事項 

1）令和 5年度上半期事業報告及び下半期事業計画について 

2）令和 5年度上半期予算執行状況について 

  3）その他 

(8) 傍聴者の数 なし 

(9) 会議資料の名称 令和 5年度第 2回 花筐公民館運営協議会 

(10) 会議の内容の要旨

3.協議事項 

（1）令和 5 年度上半期事業報告及び下半期事業計画について説明した。以下の通

り、質疑について回答した。 

質疑 1：「さくらクラブ」の行事開催は、あえて平日の木曜日にやっているのか？ 

回答 1：未就園児で、だいたい０～２歳までのお子さんや赤ちゃん対象。育休中の

お母さんが子どもさんを連れて来られるので、平日の昼間、午前中に開催している。

他委員からの意見や質疑はなく、承認された。 

（2）令和 5 年度上半期予算執行状況について、説明した。以下の通り、質疑につ

いて回答した。 

質疑 2：食糧費を使用するのにはかなり厳しいと説明にあったが、どう厳しいのか？

回答 2：環境に考慮しペットボトル飲料ではなくマイボトル持参をお願いするよう

市から通知されている。また、放課後子ども教室に限っては、県費からも支出され

ている都合上、更に使用条件が厳しく定められており、なかなか使用出来ていない

現状がある。 

他委員からの意見や質疑はなく、承認された。 

（3）その他として、第 3回運営協議会の日程について、説明をした。 

委員からの意見や質疑はなく、承認された 

(11) その他 

意見 1：以前の公民館と違ってロビーがなく、部屋を借りるまでもないちょっとし

た集まりや話をしたい時に困る。玄関ホールのところに小さなテーブル・イスセッ

トを置いてもらえるとありがたい。 

意見 2：今年度の大掃除は 3 月とのこと。まだ新しいし、それは仕方がないが、次

年度からもずっと 3月にするのか？やはり、年末の 12月にやってほしい。 


